



La memoria de sostenibilidad de Unión de Mutuas obtiene la mayor calificación del GRI

16 de septiembre de 2011

La memoria de sostenibilidad 2010 de [Unión de Mutuas](#) ha obtenido el certificado A+ del Global Reporting Initiative, GRI, que ha sido verificada y validada por auditoría externa realizada por AENOR. Por quinto año consecutivo, la memoria de Unión de Mutuas, ha sido distinguida con la máxima calificación en sostenibilidad del GRI.

Esta quinta memoria ofrece las actuaciones y los resultados de los desempeños económicos, sociales y medioambientales de la entidad, que basa su modelo de gestión en la eficiencia y en el compromiso ético con sus grupos de interés, contribuyendo a proporcionar un sistema sanitario preventivo, justo y eficaz.

La memoria expone las iniciativas desarrolladas y cumplidas con los diferentes grupos de interés con los que se relaciona la mutua, empleados, empresas, trabajadores/as protegidos y adheridos, colaboradores, administraciones públicas y sociedad.

Entre los principales logros conseguidos durante el año pasado destaca el II plan de formación en ética y responsabilidad social destinado a todos sus empleados, la implantación del Plan de Igualdad, el desarrollo del Plan de accesibilidad, el desarrollo de la Oficina Verde, y la renovación de la adhesión al Pacto Mundial, una iniciativa de compromiso ético con los diez principios de conducta y acción en materia de derechos humanos, trabajo, medio ambiente y lucha contra la corrupción. Desde 2007 Unión de Mutuas está adherida al Pacto Mundial de las Naciones Unidas y en 2010 se ha sumado a una iniciativa conjunta del Pacto Mundial y el Fondo de Desarrollo de Naciones Unidas para la mujer (Unifem) para el empoderamiento de la mujer.

En cuanto al cuidado medioambiental, Unión de Mutuas, de acuerdo con la certificación ISO 14001, evalúa anualmente el impacto de su actividad sobre el medio ambiente con el objetivo de desarrollar acciones oportunas para minimizarlo.

Uno de los pilares básicos de 2010 ha sido la eficiencia energética y reducción de costes, lo que ha permitido avanzar de forma notable en el concepto de sostenibilidad tanto desde la perspectiva económica como medioambiental, dentro de la estrategia de Unión de Mutuas.

Además, durante 2010 la mutua renovó los estándares de calidad ISO 9001 y 14001, consiguió la UNE 166002 de I+D y ha seguido avanzado en el modelo EFQM, del que la mutua cuenta con el sello 400+ con el objetivo de conseguir el 500+.